

## ゼミ活動報告 「第三回宮門会」

松本 智樹

2015年10月31日、ハロウィンで街中が盛り上がる中、第三回宮門会が開催されました。宮川先生をはじめ1期生から4期生まで集まり、3期生のこーたさんの挨拶で始まった宴会は盛り上がり、あっという間の充実した時間でした。去年の宮門会では緊張していた私たち4期生ですが、今となっはすっかり打ち解けました。先輩方の



近況報告では、ゼミで学んだことが企業に入ってから生きていくということでした。それはコーポレートファイナンスの専門知識だけではなく、相手への伝え方やパワーポイントの作り方など、宮川先生が常日頃教えてくださることです。また、今年の3月まで一緒にいた3期生の社会人としての一面が見え、少し不思議な気分でした。でもやはり変わらず優しい先輩方のままでした。4期生は進路や卒業論文のテーマなどを報告しました。4

期生へのイジリも定着したのではないでしょう。か。(笑) 一次会の終わりには、全員でいつもの「負けないで」を歌いました。この歌を歌うとなんだか元気が出ます。宮川ゼミあるあるかもしれませんね。10年、20年先も宮門会に集い、ゼミ活動の思い出をみんなで楽しく語り合いたいです。来年からは学生としてではなく、OBとして参加しますが、卒業しても先生や先輩方、同期のみんな、これから続々と出来る後輩とお会いできることが楽しみです。



本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。